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2.湖人根本没有防守
尼克斯的斯塔德迈尔前几天说了

这样一句话：“我们以前教练，根本就
没教过我们防守。”小斯口中的“以前
教练”，指的就是德安东尼。德安东尼
是以“攻得华丽，防得寒碜”著称，本来
因为队内众人年岁渐大，湖人的防守
就已经大不如前，再加上完全没有坚
持和强调防守的德安东尼，湖人简直
不设防。

所以，湖人去年11月的防守效率
还列联盟第三位，12月就下滑到了第
26 位。而且他们的快攻丢分平均每
场达到15.7分，这项位列全联盟末座。

3.F4还是没化学反应
当初布朗因为“无法将F4揉成一

股绳”所以下课，但进入德安东尼时
代，湖人的F4仍然没有什么化学反应。

纳什复出之后，帮助科比分担了
一些组织的压力，但 F4 依然不温不
火。其中，霍华德和加索尔如何共存
的问题继续得不到解决，而且加索尔
在“小胡子”的手下基本“废了”。阿文

卡西利亚斯拒绝队长袖标

背后的故事：卡西也不买账
只是，故事并未就此结束，上天给穆里尼奥开了一个大

玩笑。与皇家社会的比赛只进行到6分钟，穆帅钦点的首发
门将阿丹就吃到红牌被罚下，不得已之际，穆帅被迫换上卡
西利亚斯。这样的故事情节，也让有才的网友们很快为阿丹
冠上了“卡西学长，学弟只能帮你到这里了”的电视剧经典对
白。

不过如此一来，按照皇马“谁入队时间久，谁当队长”的
惯例，此役带上队长袖标的C罗应该要将袖标交给卡西。但
就当C罗两度要将袖标交回给卡西的时候，卡西却拒绝了。

这样的画面，自然就被人们解读为，卡西正在无声地抗
议穆帅将自己放在替补席上的安排。看上去，皇马将帅之间
的不和还是没能好好解决。 东莞

凭啥“指定消费”
还700元一个球

全运会足球指定用球遭吐槽
地方队教练直喊“用不起”

足协：不强制购买

现在看足球比赛现在看足球比赛
不能光看比分不能光看比分
还要看比赛背后的故事还要看比赛背后的故事

政治老师告诉我们，看事情不能光看表象，还得看背后
的故事。同样的，如果现在你看足球比赛，还只是为了追求
进球和比分上的刺激的话，那么真不好意思，你只算得上是
初级球迷。以昨日凌晨皇马以4∶3击败皇家社会的西甲联
赛为例，这场比赛一共出现了7个进球，堪称是进球大战，但
如果你仅仅满足于这么多的进球，那么实在是太遗憾了，因
为这场比赛的背后故事可比进球更精彩。

卡西利亚斯继续被按在替补席

背后的故事：穆帅依旧倔强
去年 12 月 23 日，当皇马主帅穆里尼奥决定将卡西

利亚斯放在替补席上的时候，全世界都震惊了，这是卡
西利亚斯十年来首次在没伤病的情况下被放在替补席
上，同时皇马在这场比赛中也以2:3输给了马拉加。

虽然穆帅在当时一直坚称，这是出于战术的考虑，
但明眼人都知道，穆帅和卡西之间结下了梁子。

很多人都渴望一个圣诞假期能够让皇马将帅的矛
盾得以缓解，只是情况不容乐观。先是上周五卡西连续
五年获得由 IFFHS（国际足球历史与统计协）颁发的年度
最佳门将称号，当其时，皇马队友们都对卡西进行了祝
贺，但作为球队主帅的穆里尼奥却直言“没啥大不了”。

到了昨日凌晨，穆帅不满卡西的情绪再次被证明，
他再一次将卡西放在了替补席上，而整个伯

纳乌也为这样的决定，发出
了漫天的嘘声。
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已知：昨日主场输给掘金之后，紫金军团胜率下降至45.5%，比布朗在任时的50%还寒碜。

求证：德安东尼其实并不适合湖人。

证明：“小胡子”德安
东尼上任快两个月，湖人在

“小胡子”的调教之下，没有
半点起色。在这样的情况
下，德安东尼被推上了风口
浪尖，人们发现，德安东尼坚
持的那一套，完全不适合目
前这支湖人。“小胡子”与紫
金军团到底有多适合，以下
几点可以作为佐证：

1.湖人根本跑不起来
“我们就是一支老到掉

牙的球队！”几天前，科比曾
无奈地表示。湖人 15 人的
名单中，有 7 位球员的年龄
至少达到30岁，四巨头中除
了霍华德之外，都是联盟中
的“老人”。

这样一支“老人队”，德
安东尼竟然一直在强调要打
出“show time”。但问题就
在于，跑轰似乎真的不适合
湖人。根据统计，湖人本赛
季单场掌控球权次数在 95
次或以下，他们的战绩为 10
胜 5 负，而一旦他们的控球
次数超过95次（即是比赛节
奏提高时），他们的战绩仅为
2胜9负。

德国世界杯官方用球“团队之星”，价格880元；南非世界杯官方
用球“普天同庆”，价格1080元；全运会比赛用球“全兴”牌，价格700
元，并且得各队自己买。虽说中国足球的水平与那些参加世界杯的
队伍完全没法比，但至少我们已经在用球方面拉近了与世界一流的
差距。这也难怪一些地方足协的基层工作人员会利用微博吐槽了：

“是要让各队自己购买吗？以前赞助可是要提供训练用球的，而且这
个球的质量不敢恭维哈……”“700元，100多美金了，比阿迪、耐克还
贵，太离谱了！”

近日足协下发了这样一则通知，“我会近日收到第十二届全运会
组委会竞赛部来函，根据第十二届全运会组委会竞赛器材采购的相关
规定及程序，全兴运动器材(天津)有限公司目前已与组委会签订了全运
会足球比赛用球的捐助协议，‘全兴牌’足球(全运会比赛专用型)被确定
为赛事指定用球并为全运会足球各阶段赛事提供。”足协还提供了该公
司的联系方式，目的是“为确保全运会各参赛队提前做好比赛球的适
应性训练和顺利备战”，意思则是建议各队先买来适应一下。

在接受记者采访时，成都市足协青少部主任刘刚说：“在收到足
协通知之后，我们很快和厂家取得了联系，对方报价 700元一个，实
在太贵了，并且听说质量很差。以往的各项大赛，厂家都会提供一些
球供各队适应，如果数量不够，再自行购买。但这次却不免费提供，
必须全部自费。拿四川来说，男女各两个组别共4支队，就算每队只
要20个球，总计也得5.6万元，一笔不小的开支啊。”

对于这一风波，足协方面也立即出面进行了解释，中国足协竞赛
管理部部长戚军说了这么一番话：“看了大家近几天关于球的评论，
发表点个人看法：‘全兴’足球能够在全运会组委会赞助招标过程中击
败众多洋品牌获得指定，相信组委会的程序应是严格的，在质量上是能
够确保的(组委会提供了辽宁队试用一个月后的报告，给予了积极的肯
定。另，该款球已送国际足联认证中)。经全运会组委会确认，该品牌将
为全运会预赛、复赛和决赛赞助提供总计约2500个足球。其中，根据
足球赛事惯例，将在分组抽签后，向各个参赛队提供每队10个比赛球
用于适应训练。至于各队质疑提前单独购买价格较高的问题，这是市
场行为，相信大家也明白，这事我们应该是无法干涉的。” 新晚

穆帅嘱咐卡西
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